Eislauf-Vergnügen für Menschen mit und ohne Behinderung

Großer Familientag am 8. März in der Eislaufhalle am Baden-Airpark / Showprogramm geplant

Rheinmünster (red) – Die Eutsch-Neulinge. Der ESC Rainer Weinbrecht, zuständig neuen Eisshow überraschen." sich einig, dass der Inklusions- den-Baden/Bühl/Achern hat Eislaufhalle am Baden-Airpark Hügelsheim und die AOK für die Öffentlichkeitsarbeit Eislaufen lasse sich leicht erler- charakter des Events maßgebsich schon für den Publikumsber den Baden/Bühl/Achern hat Eislaufen lasse sich leicht erler- charakter des Events maßgebsich schon für den Publikumsber den Ber Verprecht aus den Baden/Bühl/Achern hat Eislaufen lasse sich leicht erler- charakter des Events maßgebsich schon für den Publikumsber den Ber Verprecht aus den Baden/Bühl/Achern hat Eislaufen lasse sich leicht erler- charakter des Events maßgebsich schon für den Publikumsber den Unitatoren ESC und AOK beis bei dem sich alle Menschen Eis und verrät: "Am Nachmit- Röcker, Geschäftsführer der trägt, den Familientag immer mit und ohne Handicap auf Lebenshilfe Basche und ESC Hügelsheim mit einer Weinbrecht und Röcker sind stalten: "Die Lebenshilfe Basche und ESC Hügelsheim mit einer Weinbrecht und Röcker sind stalten: "Die Lebenshilfe Basche und Entwerprecht, zuständig neuen Eisshow überraschen."

26.02.2020, 14:17 1 von 1